



La Soja y el Maíz con buenas perspectivas técnicas de precio

Por Rubén J. Ullua

Con sensibilidad asociada al factor climático, tanto el precio de la soja como el precio del maíz vienen recuperando terreno en el último mes y colocan los precios en instancias técnicas claves que de ser superadas podrían estar liberando un camino de subida importante hacia los próximos meses.

En este sentido, pasaremos a detallar los parámetros técnicos tanto para el precio de Soja y Maiz en el mercado de Chicago, como así del mercado Matba, a modo de poder advertir cuándo podemos estar en condiciones de considerar que un mayor avance de precios de estos dos commodities ha quedado finalmente liberado.

ANÁLISIS TÉCNICO SOJA Y MAÍZ

SOJA CHICAGO

Hacia finales del mes de junio pasado el precio de la soja testea niveles mínimos de 907.25 centavos y desde entonces comienza un proceso de recuperación importante, que hasta el momento alcanzó instancias de 1047 centavos. Si bien la soja ha recortado parcialmente ganancias días atrás, regresando hacia niveles de 984 centavos, desde allí el avance de precio parece haber quedado retomado.

En efecto, las expectativas de corto plazo para la oleaginosa, se inclinan por el desarrollo de un avance mayor hacia adelante, que sea capaz de llevar los precios de regreso hacia los máximos de 1047 centavos e incluso buscando escollos más altos en torno a los 1050-1080 centavos. Finalmente subidas del commodity por encima de esa zona será necesario para la liberación de avances mayores, ya buscando regresar hacia los máximos del año 2016 en torno a los 1180-1190 centavos.

Mientras tanto, recortes eventuales desde los niveles actuales deberían considerarse menores y con soporte en la zona de 1015-1000 centavos par finalmente luego el avance de soja continúe su curso.

Solamente en caso que el commodity revierta a la baja nuevamente y con ello se origine un quiebre de la zona de soporte propuesta, estaremos comprometiendo nuestra lectura correctiva y de reanudación alcista directa para la soja, debiendo considerar las chances de un regreso de los precios hacia instancias de 980-960 centavos, para recién desde allí el avance de soja quede retomado.



SOJA MATBA

Para el mercado local, el avance del contrato noviembre/17 alcanzó instancias de 267 dólares y ha sido desde allí desde donde se originó el recorte de las últimas sesiones.

A igual que lo esperado para el commodity en el mercado de Chicago, tenemos expectativas de una reanudación alcista directa para el precio de la soja, que sea capaz de regresar hacia instancias de 265-268 dólares. Finalmente un quiebre de los 268 dólares será necesario para la liberación de avances mayores, en camino de conducir los precios hacia la zona de 280-290 dólares y más tarde, buscando regresar hacia los máximos del pasado año 2016 en torno a los 320-325 dólares.

Mientras tanto, recortes desde los niveles actuales deberían considerarse menores y con soporte en la zona de 257-252 dólares para finalmente luego el avance de soja continúe su curso hacia los objetivos alcistas arriba propuestos.

Solamente en caso que tengamos caídas del commodity por debajo de los 257-252 dólares, estaremos alertando ante un desarrollo bajista mayor hacia la zona de 245-242 dólares para recién desde allí el avance de soja retome su curso.



MAIZ CHICAGO

Por el lado del maíz, el proceso de recuperación de las últimas semanas había alcanzado instancias de 404.75 centavos para el contrato septiembre/17 y si bien desde allí vimos una fuerte reversión bajista tras conocerse el último reporte de USDA, el cereal termina recuperando posiciones nuevamente en las últimas sesiones.

Nuestra atención se centra en la zona de soporte de 370-360 centavos. Creemos que en tanto los precios del cereal logren sostenerse por encima de la zona de soporte en 370-360 centavos, podremos estar expectantes de una reanudación alcista inmediata, en camino de llevar los precios de regreso hacia máximos de 400-415 centavos. Más tarde un quiebre de esa zona será necesario para la liberación de avances mayores hacia adelante, buscado regresar hacia máximos de junio pasado en torno a los 450 centavos o bien hacia instancias de 465-470 centavos.

Solamente en caso que tengamos caídas del cereal inmediatas por encima de la zona de 370-360 centavos, estaremos alertando ante un desarrollo correctivo mayor hacia los 350-345 centavos para quizás recién desde allí el avance del cereal retome su curso. Veamos...



MAIZ MATBA

Para el mercado local, el proceso de recuperación de las últimas semanas alcanzó instancias de 154 para el contrato diciembre/17 y desde allí vimos un recorte parcial.

Técnicamente, entendemos la baja del cereal desde los máximos de 154 dólares como temporal, creemos que la misma debería encontrar soporte en la zona de mínimo alcanzada días atrás de 145-140 dólares, para finalmente ahora el avance del cereal quede retomado, en camino de acceder en el corto plazo de regreso hacia la resistencia en la zona de 155 dólares. Más tarde con avances por encima de los 155 dólares, estaremos confirmando que el avance del cereal ha quedado retomado en forma directa, buscando llevar los precios hacia objetivos alcistas más ambiciosos de corto plazo en los 170 dólares..

Solamente en caso de caídas debajo de los 145-140 dólares, estaremos comprometiendo este optimismo para el cereal y escenarios de baja mayor pasarían a ganar confianza. Veamos...

Mercados Granarios – Agroeducación